

Information importante concernant la bourse aux minéraux de Genève 2023

Comme les habitués le savent, notre bourse est attenante au stade de Genève.

Pour le moment, nous avons réservé les dates des 4 et 5 novembre 2023.

Mais, mais, en cas de match international de football dans le stade, l'accès à notre salle est impossible. Le périmètre est bouclé pour des raisons sécuritaires.

Y compris pour les visiteurs et ce n'est pas ce que vous voulez bien entendu.

Le calendrier FIFA ne sera publié qu'en mai 2023. Donc avant juin, nous ne serons pas en mesure de confirmer les dates retenues.

L'inscription à la bourse ne sera possible via notre site web qu'en début juin.

Désolé, et au plaisir de vous voir...

As you may know, our exhibition is linked to the Geneva football stadium.

For the moment, we have reserved the dates of 4th and 5 th of november 2023.

But, but, in case of an international football match, the access to our room is impossible. All the surrounding and access is closed for security reasons.

This concerns also the visitors and it is not what you expect, of course.

The FIFA calendar will be published end of May 2023. Thus, before June, we will not be authorized to confirm the reserved dates.

The subscription to the exhibition will be possible through our web site beginning of June.

Sorry for that, and with pleasure to see you...